



COTIZAR 

LIBERTY SEGUROS S.A.

Actualidad

Ecopetrol alerta sobre riesgo por derrame de hidrocarburo en Toledo, Norte de Santander

La Empresa le pide a la comunidad alejarse inmediatamente del lugar del derrame causado por un atentado al oleoducto Caño Limón-Coveñas.



Imagen de referencia. Foto: Colprensa

 10 

  0  

María Camila Suárez | 12/09/2019 - (hace 2 horas)

Ecopetrol envió un mensaje de alerta a las comunidades de la vereda Cedeño, en zona rural de Toledo, Norte de Santander, para que **se alejen del lugar en el que se produjo un atentado al oleoducto Caño Limón-Coveñas** que ocasionó un derrame de hidrocarburo altamente volátil en el río Cubugón.

La compañía solicitó a las personas que se encuentran cerca del lugar abstenerse de activar puntos calientes como fogones, leña, fosforos, cigarrillo, entre otros, y no hacer uso de celulares, cámaras u otros equipos electrónicos.

"Tan pronto ocurrieron los hechos, Ecopetrol activó el plan de contingencia en ese sitio y en la vereda La Pesquera, municipio de Arauquita, departamento de Arauca, donde se produjo otro atentado", indicó la petrolera.

La Empresa notificó a los consejos municipales de Gestión del Riesgo de Desastres de Toledo y Arauquita, así como a los departamentales de Norte de Santander y Arauca.

En lo que va corrido del 2019 se han registrado 32 ataques contra este sistema de transporte de petróleo, 18 en Arauca y 14 en Norte de Santander.

"Ecopetrol expresa su enérgico rechazo a estas acciones que ponen en riesgo la integridad de las personas y afectan gravemente al medio ambiente y a las comunidades", resaltó la organización.

[#Derrame de petróleo](#) [#Ecopetrol](#) [#Petróleo](#) [#Medio ambiente](#)

Comentarios

Últimas Noticias

 **Videojuegos, una enfermedad que consume la mente de los jóvenes en el mundo**

 **¿Juan Guaidó entró a Colombia con la ayuda de los Restrosos?**

 **La W con Julio Sánchez Cristo del 12 de Septiembre de 2019 [11am-12pm]**

TAMBIÉN EN LA WEB

 **Con solo 200\$ en acciones de Amazon puedes generar un segundo salario**
(News24Zoom)

 **Cómo Conseguir Televisión HD Gratis Con Todos Tus Cables Favoritos De Forma Legal.**
(Cool Technology)

 **Este pequeño traductor te permite comunicarte en 43 idiomas sin que tengas que...**
(MUAMA Enence)

 **Un doctor colombiano ha mostrado cómo tratar el dolor articular**
(mytrendytexts.club)

 **¿Te duele el cuerpo? Un médico comparte el mejor remedio para le male salud articular**
(Health Reports 24)

 **¡Una estudiante descubre la manera más rápida de perder peso!**
(nutrition7oday)

 **María Angela Holguin y Sergio Fajardo, un noviazgo de 'muchos kilotes'**
(W Radio Colombia)

 **La nueva denuncia del exfiscal Néstor Humberto Martínez contra Gustavo Petro**
(W Radio Colombia)

 **Otro integrante de comunidades indígenas fue asesinado en Cauca**
(W Radio Colombia) recomendado por @outbrain

Si fuera presidente ¿Qué haría Paloma Valencia con Uribe, Arias y las Cortes?

La senadora del Centro Democrático también habló sobre la situación con Venezuela y el proceso de Paz.

Paloma Valencia. Foto: W Radio

 33 

  6  



Paloma Valencia. Foto: W Radio

 33 

  6  

Redacción W Radio | 12/09/2019 - (hace 3 horas)



Luego de que Paloma Valencia asegurara que si fuera presidenta de Colombia, ordenaría operación contra Iván Márquez en Venezuela, **la senadora habló en La W sobre las impresiones que tiene respecto a la situación que se vive con el vecino país.**

"Yo no quiero darle consejos al Presidente Duque porque yo no soy Presidente. Yo creo que el Presidente es un hombre sosegado que considera que los bloqueos económicos que se pueden producir sobre Venezuela van a ser suficientes para que la dictadura caiga" afirmó.

Adicional a eso, dijo que "esta situación se complica cada día más, las disidencias en Venezuela son un hombre sosegado que considera que los bloqueos económicos que se pueden producir sobre Venezuela van a ser suficientes para que la dictadura caiga" afirmó.

"No se puede permitir que se perpetúe esa relación simbiótica de Nicolás Maduro protegiendo a los guerrilleros, pero lo que sí creo, es que él no tiene capacidad de **reacción. ¿Cómo se va a permitir que cuente con un ejército criminal financiado por el narcotráfico?**" aseguró.

Además señaló que "a Venezuela, esta amenaza lo preocupa tanto como a nosotros (...) sería un operativo conjunto. Habría respaldo político internacional al gobierno legítimo de Venezuela, que es el de Juan Guaidó".

También habló de Andrés Felipe Arias y resaltó que "no estamos pidiendo impunidad, estamos pidiendo garantías procesales (...) es sensible humanitariamente y para el uribismo. Él habría sido presidente, no se robó un peso".

De igual forma dijo que en el proceso de Alvaro Uribe Vélez no se han brindado las garantías necesarias. "Yo creo que su proceso necesita muchas garantías. Yo no entiendo como en un país uno **puede chuzar un presidente y se puede decir que es un error y luego decir que esas pruebas son lícitas. A mí eso no me cabe en la cabeza**".

Adicional a eso, expresó "tengo críticas hacia la Constitución del 91, pero andar cambiando las normas es terrible. Propondría que cada presidente pudiera hacer solo una reforma de máximo tres artículos en su periodo".

De otro lado, dijo que aunque dejaría terminar a los magistrados de las Cortes, si fuera presidente, las ideas de una "unificación de estos altos tribunales".

Finalmente, destacó que para ella, "este es un ejercicio puramente intelectual, porque no tenemos los datos para hacer esta propuesta. Si el presidente me preguntara, yo le diría: "haga lo que considere conveniente hacer".

"Mi compromiso es apoyar al presidente y las decisiones que tome. Iván Duque es el mandatario que elegimos y lo apoyo incondicionalmente en todas sus decisiones" concluyó.

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB

 **En solo 2 semanas alise la piel suavizando patas de gallo.**
(www.juvenaturalk)

 **Truco #1 para recuperar el cabello perdido (14 días)**
(www.calvistop.com)

 **Consejo para el dolor de espalda deja atónitos a los médicos (Hágelo este noche)**
(Cool Technology)

Últimas Noticias

 **Videojuegos, una enfermedad que consume la mente de los jóvenes en el mundo**

 **¿Juan Guaidó entró a Colombia con la ayuda de los Restrosos?**

 **La W con Julio Sánchez Cristo del 12 de Septiembre de 2019 [11am-12pm]**

Últimas Noticias

 **Videojuegos, una enfermedad que consume la mente de los jóvenes en el mundo**

 **¿Juan Guaidó entró a Colombia con la ayuda de los Restrosos?**

 **La W con Julio Sánchez Cristo del 12 de Septiembre de 2019 [11am-12pm]**